



- **Teilen**
- **Drucken**
- **Als PDF speichern**

## Zurück zur Übersicht

Pressemitteilung

# Förderung nach dem LGVFG (Kommunaler Straßenbau) / Land unterstützt den Ersatzneubau der Filsbrücke in Bad Überkingen (Landkreis Göppingen)

13.04.2022

Regierungspräsidentin Susanne Bay: „Ich freue mich, dass wir die Gemeinde hier mit über 500.000 Euro unterstützen können“



peshkov - stock.adobe.com

Das Land unterstützt die Gemeinde Bad Überkingen im Landkreis Göppingen bei dem Ersatzneubau der Brücke über die Fils in der Bahnhofstraße mit einer Förderung in Höhe von über 500.000 Euro nach dem Landesgemeindevverkehrsfinanzierungsgesetz (LGVFG).

„Ich freue mich, dass wir die Gemeinde hier mit über 500.000 Euro bei der Maßnahme zum Ersatzneubau dieser zentralen Brücke unterstützen können. Damit investieren wir nachhaltig in die Verkehrssicherheit in unserem Land“, sagte die Stuttgarter Regierungspräsidentin Susanne Bay.

Die in die Jahre gekommene Brücke wird dazu abgebrochen und anschließend neu errichtet, um die Verkehrssicherheit auch weiterhin zu gewährleisten. Das Projekt ist dabei Teil einer größeren Hochwasserschutzmaßnahme an der Fils, die die Gemeinde Bad Überkingen durchführt. Im Rahmen der Bauarbeiten werden daher unter anderem auch die Zufahrten zur Brücke erhöht. Die Bauarbeiten sollen voraussichtlich im Sommer 2022 beginnen. Der Neubau der Brücke kostet insgesamt rund eine Million Euro.

Weitere Informationen zum Thema Förderung nach dem LGVFG finden Sie auch auf der Internetseite des Verkehrsministeriums unter <https://vm.baden-wuerttemberg.de/de/service/foerderprogramme/lgvfg/>.

Kategorie:

